

MAURICIO OLIVA

“Si la reelección no se regula en este gobierno, se hará en el próximo”

El Partido Nacional está dejando constancia histórica ante el pueblo hondureño, de que se debe poner límites a la reelección presidencial y que esta debe ser solo por un período más, ha dicho esta mañana el presidente del Congreso Nacional, Mauricio Oliva.

“Este es un mensaje claro para la comunidad internacional”, dijo Oliva, ya que algunos hondureños tomaron este tema como bandera de lucha, llevando un mensaje distorsionado que afortunadamente no ha sido escuchado por países y organismos de mucho prestigio.

Con todo respeto, se les está pidiendo sus ideas y propuestas para el próximo gobierno pero lo único que encuentro ahí es: “Fuera JOH, no a la reelección”.

Considerando que ya han expresado que no aceptarán en este momento regular la reelección, “estoy seguro que si no es en este gobierno, en el próximo gobierno va a haber la apertura para regular eso porque es necesario”.

El titular del Legislativo dijo tener esperanza de que se lograrán los votos para poner límites a la reelección este momento. En ese sentido recor-



Mauricio Oliva.

dó que igual se decía de la elección de la Corte Suprema pero pasaron 16 sesiones y finalmente se logró.

En el caso de la Policía Militar, recordó que en efecto no se pudo dar rango constitucional por la oposición de los partidos Libre y PAC, pero recordó que se lograron 65 votos y el Partido Nacional solo tenía 48, lo cual significa que había otras fuerzas políticas que sí acompañaban esta lucha a favor de la seguridad de los hondureños.

“Las mediciones de opinión pública establecen que el 86 por ciento del pueblo hondureño está de acuerdo que la Policía Militar de Orden Público debe seguir”, recordó.

Según Oliva, hoy esos mismos dirigentes de oposición se han dado cuenta que cometieron un error al ir contra de la voluntad del pueblo y por eso en sus discursos ahora afirman que la Policía Militar seguirá temporalmente en las calles si llegan al poder.